和倉小だより

教育目標 「心身共に健康で、意欲を持って学ぶ子の育成」 学校ホームページ http://www.city.nanao.lg.jp/wakurasho/ 学校メールアドレス wakurasho@edu.city.nanao.ishikawa.jp **2月号** No43

平成 31 年 2 月 5 日 七尾市立和倉小学校 TEL 6 2 - 2 0 7 0 FAX 6 2 - 2 0 8 2 文責 岩﨑

土曜参観ありがとうございました!

2日に土曜授業が行われ、約70名の保護者が来校しました。インフルエンザの影響もあまりなく、たくさんの方々に来校とご協力をしていただき、本当にありがとうございました。

①授業参観

2限目に、1年生活、2年算数、3年国語、4年国語、5年算数、なかよし国語、わかば国語の授業を行いました。 ______









②中学校入学説明会

2限目に行われました。 6年生と保護者は能登香島中学校の水口 教頭先生から、配付された資料を基に、服装や持ち物、学習や部活動 などについて、丁寧に説明していただきました。



③学級懇談会 • PTA各委員会

学級懇談会では、今年度のPTCA活動の振り返りや子どもたちの様子やお家での様子などの意見交換が行われました。

その後、和室でPTAの各委員会に分かれて、今年度の活動を振り返り、次年度に向けた話し合いをしました。



④たてわり活動



保護者が学級懇談会とPTA各委員会をしている時間に、1~5年生は、体育館で大なわとび、プレールームと2階学習室で読み聞かせをしました。5年生がリーダーとなって1~4年生の世話をしました。



⑤卒業式用コサージュ作り・体操服の採寸

8:30から、6年生の保護者で作りました。巣立ちゆく子ど もの姿を思い浮かべ、中学校生活の充実を願いながら制作したこ とでしょう。

また6年生は、中学校用の体操服の採寸をしました。入学説明 会の話と体操服の採寸で「もうすぐ中学生になる」と実感した6 年生も多かったのではないでしょうか?



給食週間の取り組み

みなさんは給食週間という言葉を知っていますか?1946年(昭和21年)12月24 日に、初めて学校給食が行われ、このことに感謝して学校給食週間が設けられました。し かし、12月では年末に近く、慌ただしいので1ヶ月のばして、1月24日を「給食記念 日」とし、1月24日から1週間を「学校給食週間」としたそうです。

本校でも、給食委員が食に関するポスターを作成したり、教職児に話をしたりしました。 また、全校で給食についての標語を考えました。

入選した作品を紹介します。

/\Zoren alemanoso		
「1 年「おいしいな 学校のきゅうしょく のこさない」 「ふしぎだな きゅうしょくなら にがてなものもたべれるよ」		つ 空 くら はる
「まい日の たのしみの一つ きゅうしょくだ」	赤さた	か はると
2 年「きゅう食は みんなをえがおにする まほうのごはん」	はし類	易あやな
「すききらいはね つくった人がきずつくよ		
つくってくれてありがとう」	Ш⊞	にこ
3 年「給食だ からだがそだつ えいようだ」	河本	琥珀
「きゅう食は バランスえいよう いっぱいだ」	ШП	藍瑠
「よくかんで もぐもぐ食べる 元気になる」	中	丞彰
4 年「ありがとう 感謝の気持ちで 『いただきます!!』」	出崎	あやな
「もりもりと みんなで食べよう 給食を」	福田	夢來
5 年「好ききらいせず 残さず食べれば 元気な体のできあがり」	瀬上	莉瑚
「こんだてを 見れば見るほど おなかすく」	杉原	由芽
「いただきます ごちそうさまを わすれずに」	石田	憧太
6 年「好ききらいなく 健康的な 体をつくろう」	橋場	史織
「毎日の 給食食べて 感謝する」	堀納	晃介

Let's call..オアシスライン 〜親と子のなんでも電話相談室〜

受付時間: 13:00~16:00(月曜~金曜) 相談内容: 悩んでいること. 困っていること

*匿名でのお電話で構いません。秘密は守ります。 ~オアシスライン担当~

TEL 0767-52-0783

